

令和3年度 校長通信

# Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～

沖縄県立陽明高等学校

沖縄県立陽明高等支援学校

発行者 校長 宮城 哲夫

新聞に掲載されました♪

## 子ども達が大喜び！

～陽明高支生！おもちゃを贈る～



11月23日(火)に本校、総合産業科の2年生7人が市立内間こども園に授業で製作したビー玉すべり台を2点と3年生が作った「はしごくんだり」と「足踏み消毒器」をプレゼントした様子が新聞に掲載されました。それだけではなく、23日(勤労感謝の日)に自宅でテレビをみているとその新聞の内容を「十時茶までまてない」という番組で素敵な取組として紹介されていました。



その他にも那覇市の石嶺こども園、宜野湾市のいすの木保育園にもおもちゃを贈呈しました。内間こども園の卒業生でもある松本武蔵さん(2-8)は、「みんなが喜んでくれてうれしかった。もっと地域の役に立てよう頑張りたいと思う」と話していました。



〈子ども達と記念撮影〉

バスケット・バレー

## 新人大大会後半戦・他の大会結果報告

～ ハンド男子はベスト8 ～

新人大大会も後半戦です。バレーは、名護で行われ、男子は前回戦った豊見城高校に雪辱を期して試合に臨みましたが、練習したことが発揮できず敗退。女子も浦添商業と力は互角でしたが残念ながら0-2で敗れました。バスケットは、まさかの男女同じ相手の浦添高校と戦いましたが、男子は31-131、53-68で女

子は敗れました。第2ピリオドまで抜きつ抜かれつのシーソーゲームで、とても惜しい試合でした。ハンドボールは九州高校選抜県予選大会があり女子は他校との合同チームで参加しましたが1回戦敗退。男子はベスト8まで進出しましたが強豪、那覇西に敗れました。目標はあくま **〈次はリベンジだ！〉**で昨年のインターハイのベスト4以上なので、次の試合が楽しみです。



## 楽しかった

## 陽明 RUN!RUN!祭



12月10日(金)に、コロナの影響で中止になった学園祭の代替行事として陽明 RUN!RUN!祭が行われました。この行事を成功させるために行事实行委員会や生徒会執行部、生徒一人一人が盛り上げようと頑張ってくれました。校舎入り口の横幕とカラフルな傘は今回の行事に向けてみんなの気持ちを一つにしてくれたと思います。どのプログラムも楽しかったですが、なかなか顔を会わしたこともない兄弟学級リレーはとても盛り上がりました。応援も工夫を凝らしていて華やかでした。今回の行事は学級の和だけでなく学年、そして他学年まで「チー



〈素敵な選手宣誓〉



部対抗リレー(スクワット?)



〈応援もすごかった！〉

ム陽明」の絆が深まったのではないのでしょうか。校舎玄関前のカラフルな装飾

